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Après l’article paru sur Résistance républicaine, j’ai voulu en
avoir le coeur net et j’y suis allé.

Comme la prestation de l'”armée des maures” (et oui, ce n’est plus la
“compagnie”...) est le clou du spectacle… c’est bien sûr elle qui
s’est produite à la fin de cette 1ére partie de la “médiévale” de
Lévie, c’est-à-dire vers 22h45 !!!

Etant arrivé à 18h et ayant des difficultés à rester debout très
longtemps, j’ai quitté les lieux vers la moitié du show du spectacle
des Maures.

Mes impressions :

Très belle région, et très beau village ainsi que ceux environnants.
Il est heureux que cette mode de l’événementiel puisse y drainer des
milliers de touristes en arrière- saison, parce que ça vaut le détour
et que cela permet aussi sans doute aux bistrots et pizzerias du coin
de se refaire un peu de gras…  

Une chose est sûre, la foule ne vient que pour le spectacle de l’armée
des Maures…
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Ils n’ont pas trop de mal à être les meilleurs, car ils disposent
d’une sono indépendante très performante et parce que, finalement, ces
gens  mettent  en  oeuvre–très  professionnellement–  un  spectacle
pyrotechnique avec beaucoup  d’effets de flammes, de détonations, feux
d’artifices, fontaines lumineuses etc..  sur fond de musique orientale
et parfois de youyous … Mais c’est ça qui plaît !  Toutes les autres
prestations de cette fête médiévale étant plutôt indigentes…

Je n’ai pas vu de drapeau sharriesque, ni entendu d’allah akbar… Je
rappelle toutefois que  je ne suis pas resté jusqu’à la fin du
“show”.. .Mais d’après quelques spectateurs habituels puisque ce sont
des habitants du village et que j’ai questionnés à ce sujet : cela ne
s’est pas produit, sinon, m’ont-ils dit, “l’armée des maures” aurait
été contrainte de vite déguerpir…

Le responsable de cette armée maure–je crois qu’il s’agissait de Karim
Saidi– a pris la parole en préambule pour dire–entre autres–que ce
qu’il avait en commun, ainsi que sa compagnie, avec la foule des
spectateurs et les habitants de l’Alta Rocca, c’était les notions
de liberté, égalité et fraternité …  Acceptons-en l’augure…  

Mais… deux objections fondamentales demeurent :   

–  Tout d’abord sur le principe : est-on bien inspiré de
glorifier à ce point une peuplade barbare qui, le moins
qu’on puisse dire, ne devrait pas avoir laissé de bons
souvenirs aux Corses ? A ce sujet, si certains ont des
connaissances en histoire, n’étaient-ce pas le jihad et
la  razzia  qui  motivaient  les  Sarrasins,  Maures,
Barbaresques et autres sauterelles venues du désert ? 

Il y a des fêtes sur ce thème en Espagne, Benissa,
Predeguer  (région  de  Denia)  etc..avec  également  des
figurants maures, mais c’est pour fêter chaque année,
leur victoire sur les Maures qu’ils avaient réussi–à
grand peine– à rejeter à la mer !!! Pas pour glorifier
les auteurs de razzias et  pillages !  



– Ensuite, le Karim en question a bien affirmé qu’ils  ” n’étaient
pas des artistes, mais des soldats”. Cette déclaration est encore
trouvable  sur  le  web.  .Autre  déclaration  que  j’avais  encore
découverte le 05/09 sur le web : “mon ambition est de faire flotter
le + haut possible le drapeau de l’étoile et du croissant, le
drapeau des sarrasins !” Très curieusement, cette déclaration vient
de disparaître du web ! …

Somme toute, les beaux spectacles pyrotechniques sont une affaire de
budget, alors qui paye ? Pourquoi ne pas missionner des techniciens
venant de Gènes ou de Pise ? Eux au moins ont laissé des traces
signifiantes de leur occupation !…

Alors oui on peut reprocher à la municipalité de Levie d’avoir
choisi de faire venir cette Armée des Maures, contraire à l’histoire
de la Corse, à son esprit, comme on peut déplorer que tant d’autres
Maires, en Provence notamment, l’aient  eux aussi accueillie alors
que le Sud de la France a été ravagé pendant des siècles par les
Barbaresques…   
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